
平成 ２６年 ９月 

白鷹町総務課企画室 

「白鷹町役場庁舎等整備基本構想（案）」に関するパブリックコメントについて（回答） 

平成２６年７月１４日から８月１５日まで行いました「白鷹町役場庁舎等整備基本構想 

（案）」に関するパブリックコメントについて、３件（うち１件については、実施要綱第

４条により該当者外であったため参考意見として取り扱いを行います。）のご意見が寄せ

られました。その意見と回答は以下のとおりです。 

＜木材利用について＞ 

▼意見１ 

町土森林の保全、地域木材産業の振興の視点から庁舎に対する木材利用をおねがいした 

い。 

▼回答１ 

基本方針の中に「木材を活用し、白鷹らしさを感じられる施設」という考え方を持ち、 

分署棟の主体構造は「木造」、庁舎棟は「木造（一部鉄筋コンクリート造）」、として

おりますので、今後、木材利用についてどのような方法がいいのか様々なご意見をいた

だきながら検討を進めてまいりたいと考えております。 

＜庁舎等敷地等の活用について＞ 

▼意見２ 

役場庁舎等建設予定地北側進入路等について、来庁時の安全面と利便性の確保から新庁 

舎建築時ご配慮をお願いしたい。 

▼回答２ 

役場庁舎等建設予定地北側の整備につきましては、来庁者の安全面、利便性の確保から、 

周辺の土地利用も含めて検討してまいりたいと考えております。


